
VERBALE n. 1/2022 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO

Il giorno 7 Febbraio 2022, alle ore 18,30, attraverso la piattaforma online GoToMeeting, si
riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2) Programma annuale 2022;
3) Iscrizioni a.s.2022-2023;
4) Approvazione Accordo Distrettuale per l’integrazione degli alunni con disabilità;
5) Varie ed eventuali.

Sono presenti i sotto-elencati membri del Consiglio:
IL DIRIGENTE SCOLASTICO: Tiziana Segalini
COMPONENTE GENITORI: Cristina Cassiani, Anna Valentina Basso, Patrizia Ferri,
Davide Grasso, Barbara Mari, Francesca  Benassati, Anna Venturelli, Malika Kachou.
COMPONENTE DOCENTI: Filomena Barretta, Francesco Filippello, Morena Gandini,
Milena Dotti, Maria Vittoria Vecchi, Rita Palladino, Ilaria Iotti, Roberta Lanza
COMPONENTE ATA: Francesco Pellino
Partecipa la DSGA: Cristina Sicari
Assenti componente genitori: nessuno
Assenti componente docenti: nessuno
Assenti componente ATA: Roberta Tessari.

Constatata la regolarità della convocazione ed il numero dei presenti, la presidente Basso
dichiara validamente costituita l’assemblea e passa a trattare i punti all’ordine del giorno.

1° punto o.d.g.: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;

Il Dirigente Scolastico chiede l’approvazione del verbale della seduta del 15.12.2021 che
era stato inviato in lettura ai componenti del Consiglio.

Il C.d.I. approva il verbale, con un membro astenuto (Cassiani).

2° punto o.d.g.: Programma annuale 2022;

La DSGA Sicari illustra al consiglio d’Istituto il Programma Annuale 2022 dell’IC Soliera,
soffermandosi sull’analisi delle entrate e delle destinazioni, suddivise in sei Attività
(A01-A06) e cinque Progetti (P01-P05) come da relazione allegata al presente verbale.
Il Programma Annuale 2022 ha già ottenuto parere favorevole dai revisori dei conti.

Il C.d.I. approva il Programma Annuale 2022 all’unanimità.
Delibera n. 1



2° punto o.d.g.: Iscrizioni a.s. 2022-2023;

La Dirigente illustra la situazione relativa alle iscrizioni ricevute per l’anno scolastico
2022-2023.
Per la scuola dell’infanzia gli aventi diritto all’iscrizione sono 93 e sono pervenute 57
iscrizioni per le future sezioni 3 anni. Visti i numeri delle iscrizioni ricevute, si può chiedere
l’autorizzazione di una sezione da 22 bimbi per la scuola dell’infanzia Bixio e di due
sezioni da 18/19 bimbi per la scuola dell’infanzia Muratori.
La Dirigente ricorda che le classi dovranno essere formate, rispettando il principio di
omogeneità, ovvero cercando di garantire eguali quote di maschi e femmine, di bambini di
cittadinanza non italiana, di bambini non proveniente dal nido e di bambini anticipatari.

Per quanto riguarda la scuola primaria, a fronte di 108 bambini aventi diritto all'iscrizione
sono pervenute 111 iscrizioni così distribuite: 14 iscrizioni alla scuola primaria Battisti, 15
alla scuola primaria Garibaldi tempo normale, 45 alla scuola primaria Garibaldi tempo
pieno, 37 alla scuola primaria Menotti.
Dato il numero di iscrizioni, si possono ipotizzare la formazione di sei classi, così
distribuite: una classe alla scuola Battisti con 14 bimbi, una classe di tempo normale con
15 bimbi e due classi di tempo pieno da 22-23 bimbi alla scuola Garibaldi, due classi da
18-19 bimbi per la scuola primaria Menotti.

La Dirigente conclude, informando che per la scuola secondaria sono state ricevute 118
iscrizioni (su 120 aventi diritto). Pertanto si avanzerà la richiesta di sei classi, quattro da 20
bimbi e due da 19. Dato il basso numero di allievi per classe, si potrebbe ricevere
l’autorizzazione alla formazione di cinque classi con 23-24 bimbi.

Cassiani interviene, notando che nella scuola d’infanzia il numero di sezioni risulta
inferiore rispetto a quello dello scorso anno, e chiede se c’è il rischio che docenti possano
perdere il posto.
Mari interviene, chiedendo se si possono fare delle sezioni da 15 bimbi per poter garantire
la formazione di quattro sezioni.

La Dirigente informa che, ad oggi, tutte le insegnanti presenti nelle scuole dell'infanzia
dell’Istituto sono di ruolo. Pertanto, salvo richieste di trasferimento o pensionamenti, c’è la
possibilità che qualche docente sia perdente posto. Infine informa che il numero minimo di
bimbi previsti per la formazione di una sezione di scuola dell'infanzia è 18.

Il C.d.I. prende atto della comunicazione della Dirigente e approva la proposta di
richiesta di classi per l’a.s. 2022-2023.

4° punto o.d.g.: Approvazione Accordo distrettuale per l’integrazione degli alunni con
disabilità;

La Dirigente informa che è in corso di rinnovo l’Accordo distrettuale per l’integrazione degli
alunni con disabilità. Tale accordo, inviato al Consiglio d’Istituto, definisce le modalità di
collaborazione tra le scuole e gli enti locali dei comuni dell’Unione delle Terre d’Argine



(Soliera, Campogalliano, Carpi, Novi e Rovereto) per garantire la piena integrazione degli
alunni certificati (assegnazione di personale educativo assistenziale, fornitura di ausili e
tecnologie, formazione del personale, tutor e mediatori linguistici…)

Il C.d.I. approva unanime.

Delibera n. 2

5° punto o.d.g.: Varie ed eventuali;

- La Dirigente comunica lo stanziamento di € 30.000,00 stanziato a favore dell'Istituto
da Terre D’Argine per contrastare l’emergenza covid e per favorire la ripresa della
attività didattiche sospese con l’emergenza sanitaria (uscite didattiche,
ampliamento dell’offerta formativa).

- La Dirigente informa in merito al cambiamento del protocollo per la gestione delle
quarantene di contatti stretti in ambito scolastico.
Dall’ultimo decreto entrato in vigore sabato 5 febbraio, la quarantena per le sezioni
dell'infanzia e per le classi della primaria è di 7 giorni ed è prevista con almeno
cinque contagi correlati tra loro nella stessa classe. I contagi sono ritenuti correlati,
se tra uno e l’altro non trascorrono più di cinque giorni.
Verranno posti in quarantena precauzionale ed in didattica mista integrata solo i
bambini che non risultano doppiamente vaccinati o guariti dal Covid da non più di
120 giorni.
Nella scuola secondaria, la quarantena è prevista con due contagi nella stessa
classe.
Per il rientro delle persone al termine dell’isolamento e il controllo delle condizioni
per la frequenza in caso di didattica mista non è più necessario il controllo dei
documenti cartacei (attestazione di vaccinazione o certificazione verde), ma si
utilizzerà l’applicazione elettronica.
La durata dell’isolamento previsto per le persone colpite dal covid è di sette giorni
per le persone che hanno ricevuto la terza dose o hanno completato il ciclo primario
(prima e seconda dose) o sono guarite dal covid da meno di 120 giorni.
L'isolamento rimane di 10 giorni per le persone che non si trovano nelle condizioni
descritte in precedenza.
Mari interviene, sollevando il problema del rispetto della privacy per gli esiti e le
certificazione verdi (greenpass) da esibire e, pertanto, da lasciare in custodia ai
bimbi. Chiede se, nel caso un genitore sia contrario a questa procedura, possa
accompagnare il proprio figlio, munito di documento, all’ingresso in modo che, dopo
il controllo, può ritirare il documento e custodirlo.

La Dirigente risponde che la documentazione richiesta deve essere
necessariamente esibita per poter ammettere i bambini nei locali scolastici.
Se un genitore desidera presentare il documento alla mattina al cancello della
scuola, la scuola accetterà la procedura proposta.
Infine informa che non saranno più necessari i tamponi di screening delle classi e
che rimarrà solo l’obbligo del tampone alla fine della quarantena precauzionale
dopo 5 giorni.



Nel caso di presenza di un positivo alla scuola secondaria e fino a quattro positivi
alla scuola primaria, è prevista la frequenza dei bimbi con mascherina FFP2 cge
sarà fornita dalla scuola.

- La Dirigente informa del trasloco della scuola primaria Garibaldi tempo pieno
nell’edificio ex-scuola Sassi, sottoposto a interventi di ristrutturazione e completato
con la nuova mensa. Nelle prossime vacanze estive è previsto il trasloco della
scuola Garibaldi tempo normale nell’edificio ex-tempo pieno di Via Nassiryia. In
autunno è previsto il trasloco della segreteria dai locali di Via Roma nella parte
dell’edificio Via Nassiryia comprendente la mensa ed alcuni locali adiacenti.

- Basso interviene sulla mancanza di certificazione europea delle mascherine FFP2
per bambini e chiede come si può procedere.

La Dirigente informa che bisogna attenersi alle disposizioni che prevedono
espressamente che i bambini indossino, quando previsto, le mascherine FFP2. la
scuola farà acquisti di mascherine FFP2 per bambini da farmacie e/o negozi
autorizzati.

- Basso chiede perché a bimbi con due dosi di vaccino, per cui non è richiesta la
quarantena e il tampone d’uscita dalla quarantena, arriva la comunicazione da
AUSL che per rientrare a scuola  occorre esito del tampone negativo.
La Dirigente informa che sicuramente c’è un errore nella comunicazione rilasciata
da AUSL. Per il rientro a scuola è sufficiente la certificazione verde in possesso.

- Basso chiede se si possa attivare la didattica digitale integrata DDI, nel caso in cui
riscontrata una positività in classe, le famiglie decidano, di comune accordo, di
mettersi in autosorveglianza a casa per evitare la frequenza ed eventuali contagi
successivi. La Dirigente spiega che l’attivazione DDI è prevista solo ed
esclusivamente con un provvedimento ufficiale da parte dell’ASL (di quarantena
della classe nei casi previsti o di isolamento del singolo studente o di un suo
famigliare) e non dietro  richiesta di un gruppo classe.

- Basso ricorda la richiesta che, anche in ambito scolastico, sia garantito il diritto
delle famiglie di scelta riguardo alla vaccinazione dei figli, evitando le pressioni e
qualsiasi atteggiamento di esclusione e discriminazione durante le attività
scolastiche.

Null’altro essendovi da discutere e deliberare, il Presidente dichiara conclusa la seduta
alle ore 20.05.

La segretaria Il Presidente
Francesca Benassati Anna Valentina Basso


